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EDUCAÇÃO

Unesp anuncia investimento de
R$ 23 milhões em São Vicente
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Instituição formaliza carta de intenção em apoio ao Plano dos 500 Anos

A Unesp (Universi-

dade Estadual Paulis-

ta) "Júlio de Mesqui-

ta Filho" anunciou um

investimento de R$23

milhões na construção

de um novo prédio

em São Vicente e as-

sinou uma carta de in-

tenção para a constru-

ção de um espaço

multidisciplinar em

apoio ao Plano dos

500 Anos. O acordo

foi selado em cerimô-

nia de 25 anos do

Campus Litoral Pau-

lista (CLP), reunindo

autoridades munici-

pais, reitorias e mem-

bros da sociedade civil.

 O objetivo dessa

parceria é unir esfor-

ços para potencializar

a pesquisa e a ciência

em São Vicente, entre

o programa 'UNESP

Cidades' e o 'Plano

dos 500 Anos'.

O novo campus

terá quatro andares,

administração, labo-

ratórios modernos e

salas de aula.

 Com essa medida,

a Primeira do Brasil

torna-se protagonis-

ta, atrelando a inicia-

tiva ao programa de

desenvolvimento da

Cidade, e inserindo-

se na rede de municí-

pios nos quais a

UNESP atua e desen-

volve junto aos traba-

lhos integrados de de-

senvolvimento social.

Relembrando o im-

pacto da educação

em sua trajetória, o

prefeito Kayo Amado

celebrou a assinatura

da carta, e ressaltou

que a educação é a

principal ferramenta

para transformar vi-

das. "Quando eu ti-

nha 16 anos e era um

garoto sonhador, o

estudo me deu meca-

nismos para hoje es-

tar prefeito. Eu que-

ria mudar o Mundo,

impactar de alguma

forma. Graças à edu-

cação, agora posso

ajudar a transformar a

minha cidade. Meu

sonho, daqui para

frente, é que as crian-

ças de hoje possam

ter essas mesmas

condições".

"A parceria corres-

ponde aos interesses

do Município com o

papel da universidade

em promover melho-

rias na vida das pes-

soas, seja através da

ampliação de oportu-

nidades ao ensino su-

perior na Cidade, ou

através da promoção

da ciência e pesquisa,

que embasam políti-

cas públicas mais as-

sertivas em prol do

desenvolvimento sus-

tentável e resiliente de

São Vicente", explica

a secretária de Plane-

jamento e Governan-

ça, Talita Correa.

 São Vicente dos

500 Anos- O plano

segue em desenvolvi-

mento e está aberto a

sugestões por meio

do l ink:  https: / /

w w w. s a o v i c e n t e

500anos.com.br/.

A iniciativa é coor-

denada pela Adminis-

tração Municipal ,

através da Secretaria

de Planejamento e

Governança (Seplag),

com apoio da Macro-

plan, MBC e patrocí-

nio do Grupo Men-

des, TMK Engenha-

ria, Consigaz, Ecovi-

as e Mac Terra.

Campanha Transformador sensibiliza vicentinos e
arrecada meia tonelada de alimentos e 2,3 mil itens

Diante da inestimável

perda do seu amado fi-

lho Davi (falecido aos

2 anos), a vicentina Fer-

nanda Cruz decidiu uti-

lizar da solidariedade

para estancar a ferida.

Dessa forma, nasceu a

iniciativa ‘TRANS-

FORMAdor’, que, no

mês de maio, mobilizou

milhares de moradores

da Primeira Cidade do

Brasil, arrecadando

mais de meia tonelada

de alimentos e 2.300

peças para pessoas em

situação de vulnerabili-

dade social, voltando-

se, sobretudo, às crian-

ças pequenas.

A campanha em par-

ceria com o Fundo So-

cial de Solidariedade

(FSS) foi concluída

nesta quarta-feira (29).

Dentre os itens doados,

estão produtos de higi-

ene infantil, roupas, ali-

mentos e muito mais.

O próximo passo é

a entrega às instituições

de caridade do Municí-

pio, que destinarão aos

mais necessitados.

Apoiada no amor ao

próximo para eternizar

o legado do pequeno

Davi, Fernanda ergueu

a cabeça em prol da

causa, e busca, através

da solidariedade, trans-

formar a dor em um ges-

to de carinho e empatia

ao próximo. “O fato de

eu não ter mais a pre-

sença do meu filho,

mas ainda senti-lo em

meu coração, me fez

querer ajudar o próxi-

mo. Muitas mães, infe-

lizmente, não conse-

guem proporcionar

condições básicas

aos filhos. A ideia sur-

giu a partir disso, de

ajudar quem precisa.

Muita gente abraçou a

causa”, detalha.

A presidente do

Fundo Social de São

Vicente,  Thaynã

Amado, enalteceu o

gesto da vicentina.

“Muitos souberam do

contexto por meio da

campanha. As pesso-

as se impressionaram

com a bondade da

Fernanda. Ela é sím-

bolo de coragem e

amor ao próximo.

Emociona muito sa-

ber que ela está se apoi-

ando de um fato tão tris-

te para fazer o bem”.



PATRIMÔNIO TURÍSTICO

CONSCIENTIZAÇÃO
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Totens com dispensers de saquinhos
são instalados em pontos de SV
Desde início do ano, mais de 50 equipamentos foram instalados nas vias da Cidade

Atendendo aos pedi-
dos da população, a Pre-
feitura de São Vicente,
por meio da Secretaria
de Bem-Estar Animal
(Sebem), em parceria
com a empresa Publicao
Brasil Comunicação
Ltda., instalou 52 totens
com dispensers de sa-
quinhos para a coleta de
dejetos dos animais.

A terceirizada, com
sede em João Pessoa, na
Paraíba, atendeu ao re-
quisito para execução do
Termo de Colaboração
e, com o slogan "Esse
pet é descartável. Esse
não" acompanhado com
a foto de um cão sem
raça definida e uma gar-

rafa pet, reforça o
não abandono aos
animais.

Além disso os
dispensers têm fins
de exposição de
marca, divulgação
de redes sociais,
contribuindo com
uma Cidade mais
limpa e acolhedora.

O projeto não en-
volve transferência
de recurso financei-
ros/orçamentários
entre os envolvidos.
Todos os custos da
participação no pro-
cesso de credencia-
mento e da formali-
zação do instrumen-
to de Termo de Co-

operação serão de in-
teira responsabilidade
da Publicão Brasil Co-
municação Ltda.

A fiscalização cabe-
rá a Secretaria de Bem-
Estar Animal (Sebem)
e o contrato, assinado
em 05 de janeiro deste
ano, será no período
de 24 meses podendo
ser prorrogado.

A secretária de
Bem-Estar Animal,
Amanda Almeida, res-
salta sobre a impor-
tância dessa parceria.
”Queremos conscien-
tizar os municipes que
cuidar também é um
ato de amor. Quem
cuida recolhe".

SV inicia vacinação da dose
monovalente contra a Covid-19

Buscando ofere-
cer maior proteção
contra a Covid-19, a
Prefeitura de São Vi-
cente, por meio da
Secretaria da Saúde
(Sesau) começará a
ap l icar  a  dose  da
monovalente no Mu-
nicípio, a partir de
quarta-feira (29). O

imunizante  es ta rá
disponível  nas  26
unidades básicas de
saúde de segunda a
sexta-feira, das 9h às
16h30, e no posto
d e  v a c i n a ç ã o  d o
Brisamar Shopping
(Rua Frei  Gaspar,
365  -  Cent ro) ,  de
segunda a sábado,

das 10h às 19h.
O públ ico-a lvo

são crianças entre 6
meses a menores de
5 anos não vacinadas
ou com o esquema
vacinal incompleto.

Para recebimento
da dose, é necessá-
rio que a criança es-
teja acompanhada de

um responsáve l ,
com um documento
com foto e carteiri-
nha de vacinação.

Os endereços das
unidades de saúde
podem ser conferi-
dos no link: https://
www.saovicente.sp.gov.br/
equ ipamen tos -de -
saude.

Alunos de escola municipal discutem melhorias
para São Vicente no projeto Gabinete Aberto

Na manhã de terça-fei-
ra (28), o projeto ‘Gabi-
nete Aberto’ teve sua 7ª
edição, na qual os alunos
do 9º ano da Unidade
Escolar (UE) Laura Fil-
gueiras visitaram o Paço
Municipal e bateram um
papo com o prefeito
Kayo Amado.

Durante a visita, foi ex-
plicada aos alunos a dis-
tinção entre os poderes
Executivo, Legislativo e
Judiciário. Além disso, o
diálogo foi aberto para os
participantes apresenta-
rem questionamentos
próprios e sugestões para
melhorias em diversos
setores do dia a dia. Os
temas mais abordados

pelos estudantes fo-
ram as expectativas
relativas à conclusão
da reforma em anda-
mento na unidade,
segurança, oportuni-
zação de experiênci-
as vocacionais e
meio ambiente.

 Kayo Amado,

além de compartilhar
seus planos para o Mu-
nicípio e o bairro Vila
Mateo Bei, onde a es-
cola é localizada, ano-
tou as sugestões apon-
tadas e respondeu a
todos os questiona-
mentos dos jovens vi-
centinos, enfatizando a

reforma na UE Laura
Filgueiras. O chefe do
Executivo vicentino
também ressaltou o
plantio de mais de 200
árvores na inauguração
da Praça da Árvore.

Além da oportunida-
de de baterem um
papo direto com o pre-

feito, os alunos fizeram
um tour pelo Paço
Municipal, acompanha-
dos por Geovana Al-
buquerque, responsá-
vel pela criação do pro-
jeto e pela Supervisão
de Políticas Públicas
para a Juventude.

Os jovens gostaram

muito da experiência:
“Foi muito bom. Gos-
tei mais de falar mes-
mo sobre os proble-
mas, as coisas que a
gente acha que podi-
am melhorar e as nos-
sas opiniões sobre
isso”, ressalta Daph-
ne, de 14 anos.



MAIO LARANJA

Abraço na Lagoa mobiliza munícipes
em prol do combate ao abuso infantil
Ação alusiva ao Maio Laranja visa conscientizar adultos para proteger crianças
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C om o objeti
vo de mover
a população

no combate do  à ex-
ploração e abuso se-
xual infantojuvenil, a
Prefeitura de São Vi-
cente, por meio da
Secretaria de Direitos
Humanos e Cidada-
nia (Sedhc), do Con-
selho Municipal dos
Direitos da Criança e
do Adolescente
(CMDCA), e em par-
ceria com os conse-
lhos tutelares e as se-
cretarias de Desen-
volvimento Social
(Sedes), Educação
(Seduc) e Eventos e
Ação Comunitária

(SEAC), realizou na
manhã desta quarta-
feira(29) mais uma
edição do “Abraço na
lagoa”, evento simbó-
lico na Lagoa do Qua-
rentenário).

Desde 2000, o mês
de maio tem como pri-
oridade alertar a soci-
edade sobre a neces-
sidade de métodos de
prevenção à violência
sexual.

A data alusiva con-
tou com a presença
de alunos da Rede
Municipal, do Centro
de Aprendizagem e
Motivação Profissio-
nal (CAMP), mem-
bros das Secretarias

participantes e socie-
dade civil.

O tema “Faça Bo-
nito: Proteja nossas
crianças e adolescen-
tes” foi escolhido
com o propósito de
demonstrar que prote-
ger e ouvir as crianças
e adolescentes é um
dever de todos.
“Acredito que quem
não se pronuncia e
nem se posiciona con-
tra, acaba sendo coni-
vente. Devemos fazer
barulho para proteger
nossas crianças”, res-
salta Fatia Talles, Mo-
nitora escolar.

O momento do
abraço traz uma refle-

xão para todos os en-
volvidos, silencioso
por apenas alguns se-
gundos e, logo após
um barulho de palmas
e abraços, chamando
a atenção de quem
passa.

“O Município sem-
pre trabalha para levar
informação e prote-
ção para nossas crian-
ças. É importante fi-
car atento aos sinais e
sempre ouvir a crian-
ça. Este abraço na la-
goa simboliza o ato de
proteger nossos jo-
vens”, lembra Jackson
Nunes, Secretário de
Direitos Humanos e
Cidadania.

Pedágio da Conscientização é realizado em SV

Nesta Quarta-feira
(29), foi finalizado
em São Vicente o Pe-
dágio da Conscienti-
zação, ação promovi-
da pela Prefeitura que
iniciou no dia 18 de
maio visando comba-
ter o abuso sexual de

crianças deficientes.
As crianças e os

adolescentes tiveram a
oportunidade de inte-
ragir com cavalos,
propondo uma experi-
ência lúdica de conta-
to no qual tiveram a
responsabilidade de

entrar em contato com
os animais.

O grupo realizou en-
trega de panfletos para
propagar a conscienti-
zação, e o pedágio, no
qual foi exposta uma
bela faixa em um dos
semáforos da praça 22

de Janeiro.
Felipe Galvão, psi-

cólogo da Secretaria
de Direitos Humanos e
Cidadania (Sedhc) ex-
plicou o surgimento da
iniciativa: “Hoje, o in-
tuito é mobilizar o má-
ximo de pessoas.

Nossas crianças estão
sendo abusadas den-
tro dos seios da famí-
lia. A maioria dos ca-
sos de abuso sexual
são dentro da própria
família, dentro do pró-
prio ser familiar. Então,
nosso intuito é esse,

mobilizar o máximo de
pessoas para que pa-
rem, pensem e escu-
tem os pequenos.
Quando a criança fizer
uma denúncia, que os
adultos tenham a no-
ção e o respeito ne-
cessário”.



COMÉRCIO

Associação Comercial completa 75
anos de história e sinergia com SV
Jantar dançante em comemoração aos 75 anos da ASCV realizado
no sábado, dia 25, no Ilha Porchat Clube, com cerca de 500 pessoas

JORNAL VICENTINO
1º de junho de 2024 SÃO VICENTESÃO VICENTESÃO VICENTESÃO VICENTESÃO VICENTE 55555

SEMÁFOROS
MODERNOS

E 100%
SINCRONIZADOS

EM ATÉ
QUATRO
MESES E

NOVA
TECNOLOGIA

PARA
GESTÃO

DO
TRÂNSITO

JÁ EM
FUNCIONAMENTO

NA
CIDADE.

AS
NOVIDADES

FORAM
ANUNCIADAS

PELA
PREFEITURA

DE
SANTOS,

NESTA
SEGUNDA-

FEIRA
(27), EM

APRESENTAÇÃO
NO SEU

CENTRO
DE

S
ucesso. Foi as

sim o jantar

dançante em

comemoração aos 75

anos da Associação

Comercial de São Vi-

cente (ACSV) realizado

no sábado, dia 25, no

Ilha Porchat Clube, ao

som da Banda Expres-

so. O evento contou

com a presença de cer-

ca de 500 pessoas, en-

tre comerciantes e auto-

ridades da Região.

O aniversário foi ce-

lebrado antes disso, no

último dia 17, às vés-

peras da entrega do

novo Boulevard Mar-

tim Afonso, na  sede

da entidade.

 O prefeito Kayo

Amado prestigiou o

evento e parabenizou a

ACSV pelo aniversá-

rio, enaltecendo a im-

portância da entidade

como a principal pon-

te de diálogo entre a

Administração Munici-

pal no desenvolvimen-

to econômico e turís-

tico de São Vicente.

Na ocasião, ressaltou o

programa ‘São Vicen-

te de Cara Nova’, ini-

ciativa que visa, através

de diversas melhorias

estruturais, recolocar a

Primeira do Brasil no

mapa do turismo, atra-

ir novos investimentos

e ressignificar o con-

ceito que muitos têm

sobre a Cidade, com

segurança reforçada e

importantes mudanças

na mobilidade urbana.

 O principal destaque

do dia reforçado pelo

prefeito foi a conclusão

e entrega das do Bou-

levard Martim Afonso.

Localizado no coração

do Centro da Cidade,

agora também está de

‘cara nova’ e acessível

para todos os públicos.

 O atual presidente

da Associação Comer-

cial, Paulo César Car-

valho, destaca, além da

série de investimentos

em revitalizações, a

desburocratização na

abertura de empresas,

que atrai cada vez mais

investidores para São

Vicente. “Realmente, a

Administração Munici-

pal tem investido bas-

tante com essas obras

que visam, com certe-

za, revitalizar ainda

mais o Centro. O co-

mércio só tem a agra-

decer todo esse empe-

nho da Prefeitura, que

tem promovido gran-

des inovações na faci-

litação de abertura de

empresas. Isso melho-

rou muito também”.

 “São três quartos

de século de uma As-

sociação Comercial

que tem um trabalho e

uma história linda e de

muita sinergia com o

poder público. Eu tam-

bém tenho a sorte de

ter um prefeito, sabia-

mente, trabalhando,

preocupado para que a

gente possa  impulsio-

nar esse comércio no-

vamente. Sou muito

grato por fazer parte

deste momento. E es-

pero poder contribuir

ainda mais”, declarou

Guilherme Guzzi, se-

cretário de Comércio e

Negócios Portuários

de São Vicente.

 A ACSV atua no

Município para organi-

zar, integrar e mobilizar

a comunidade empre-

sarial através da mani-

festação de seus inte-

resses. Essa união per-

mite que os seus inte-

resses sejam ouvidos,

respeitados e atendi-

dos pelos órgãos pú-

blicos, sociedade e de-

mais instituições.

 A sede da associa-

ção, localizada na rua

Jacob Emerick, nº

1238, além de acomo-

dar com perfeição to-

dos os setores de ser-

viços da entidade,

conta com palestras,

cursos do Sebrae e

eventos gratuitos.



TRÂNSITO

Santos anuncia novas tecnologias
e sincronismo de semáforos
Semáforos modernos e 100% sincronizados em até quatro meses e nova
tecnologia para gestão do trânsito já em funcionamento na Cidade.
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Semáforos moder-
nos e 100% sincroni-
zados em até quatro
meses e nova tecnolo-
gia para gestão do
trânsito já em funcio-
namento na Cidade. As
novidades foram
anunciadas pela Prefei-
tura de Santos, na se-
gunda-feira (27), em
apresentação no seu
Centro de Controle
Operacional (CCO).

Oitava colocada en-
tre as cidades mais in-
teligentes do País,
Santos deu início a um
antigo pedido dos mo-
radores, o sincronismo
semafórico, com uso
de recursos avançados
de tecnologia e reno-
vação dos semáforos.

"Estamos trocando
todos os semáforos
da nossa cidade por
modelos com alta tec-
nologia, ligados ao
Centro de Controle
Operacional, permitin-
do que, à distância,
possamos controlar o
trânsito", explica o pre-
feito Rogério Santos.

A Cidade substituiu
o sistema de controle
semafórico, implanta-
do há mais de 20 anos,
com funcionamento
de comunicação via ca-
beamento telefônico,
por outro moderno,
via tecnologia celular.

MAIS TECNO-
LOGIA

Por meio da parce-
ria entre a Administra-
ção Municipal e o
Waze for Cities, a Cen-
tral de Controle de
Operações da Com-
panhia de Engenharia
de Tráfego (CET-San-
tos) já recebe toda a
comunicação sobre o
trânsito feita pelos mo-
toristas logados no
aplicativo de mobilida-
de Waze. Tudo em
tempo real, o que pos-
sibilita mais agilidade
em decisões para so-
lucionar interferências
no trânsito como aci-
dente, veículo quebra-
do na via, alagamen-

tos, semáforo com
problema e outras si-
tuações.

“É mais uma inova-
ção de Santos. O uso
dessa ferramenta re-
presenta melhoria da
qualidade de vida com
o avanço da mobilida-
de”, destacou o prefei-
to, lembrando a posi-
ção de destaque da ci-
dade entre as mais in-
teligentes do País.

ATIVAR O
APLICATIVO

Conforme o presi-
dente da CET-Santos,
Antonio Carlos Silva
Gonçalves, a introdu-
ção das modernas tec-
nologias significam um
grande avanço para a
gestão do trânsito. Ele
salientou que dos
4.274 cruzamentos de
Santos, apenas 438
são semaforizados e,
com a moderniza-
ção, os equipamen-
tos poderão ser ope-
rados a partir da cen-
tral da Companhia,
possibilitando ajustes
e alterações em tem-
po real para maior
fluidez nas vias.

Ele também desta-
cou que, com os re-
cursos das plataformas
Waze e Google, diver-
sas ferramentas avan-
çadas serão incorpo-
radas à central da
CET, que se tornará
mais dinâmica na ado-
ção de soluções e,
com a gama de infor-
mações recebidas, atu-
ará de forma mais as-
sertiva.

“Quanto mais os
motoristas que dirigem
pela Cidade usarem o
Waze, mais informa-
ções vão nos fornecer
para tomada de deci-
sões. Ou seja, quanto
mais rápido receber-
mos os dados, mais
rápido será a respos-
ta para auxiliar na
mobilidade urbana.
Por isso é importan-
te que o motorista ao
sair com o seu veícu-
lo já ative o Waze”.
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LINHA TURÍSTICA

Venda de imóveis na Baixada cresceu
133,51%, mas locações tiveram queda

A partir da próxima
terça-feira (4), a Linha
Turística do Bonde
voltará a circular diari-
amente – exceto às se-
gundas-feiras. Por
conta das obras de
reurbanização em vias
do Centro Histórico de
Santos, desde março a
atração vem funcio-

As vendas de aparta-
mentos e casas na Bai-
xada Santista, no litoral de
São Paulo, cresceram
133,51% entre março e
abril deste ano. É o que
aponta uma pesquisa do
Conselho Regional de
Corretores de Imóveis de
São Paulo (Creci-SP), que
avaliou também o número
de locações no período.

Para elaborar o le-
vantamento, o Creci-SP
consultou 56 imobiliári-
as das nove cidades da
Baixada Santista: Berti-
oga, Cubatão, Guarujá,
Itanhaém, Mongaguá,
Peruíbe, Praia Grande,
Santos e São Vicente.

O levantamento tam-
bém filtrou dados so-
bre as vendas, sendo

nando apenas aos sá-
bados, domingo e fe-
riados.

Também devido às
intervenções que
prosseguem na re-
gião, o trajeto será
restrito, indo da esta-
ção em frente ao Mu-
seu Pelé (Valongo) à
Praça Mauá e retor-

nando ao local de par-
tida. O horário de fun-
cionamento, de terça a
sexta, será das 11h às
17h, com saídas a cada
uma hora. Sábados,
das 10h30 até as 17h,
com intervalo entre as
partidas de 40 minu-
tos. Já aos domingos,
opera das 10h30 às

13h, com partidas a
cada 40 minutos e de-
pois, até as 17h, sai
de hora em hora.

Com a volta da cir-
culação do bonde du-
rante a semana, o
walking tour pelo Cen-
tro Histórico somente

será realizado em oca-
siões especiais.

O ingresso para a
viagem na linha turís-
tica custa R$ 7,00 e
pode ser comprado na
bilheteria instalada no
Museu Pelé, no Valon-
go, com cartão de cré-

dito, débito e de for-
ma digital (via celular).
Venda também pela in-
ternet. Maiores de 60
anos, estudantes e
professores pagam
meia-tarifa. Já crianças
de até cinco anos, no
colo, não pagam.

Devido às obras de reurbanização nas vias do
Centro Histórico de Santos, o trajeto será restrito.

Bonde volta a
circular pelo
centro de Santos
de terça a domingo

que 29,1% foram de
casas, enquanto as ou-
tras 70,9% foram de
apartamentos.

Enquanto as vendas
tiveram alta, as loca-
ções tiveram queda de
5,38%. Quem optou
por alugar também es-
colheu mais aparta-
mentos (69,7%) que
casas (30,3%).

Segundo o Creci-
SP, a média de valores
das casas vendidas em
abril ficou em R$ 300
mil e as escolhas prio-
rizaram imóveis com
dois dormitórios e área
útil de até 100 m².

O valor médio dos
apartamentos vendidos
foi de R$ 350 mil com
dois dormitórios e área

útil de 50 até 100 m².
A pesquisa ainda

apontou que 40,1% dos
imóveis vendidos ficam
em áreas consideradas
periféricas, que são mais
afastadas do centro ou
de áreas urbanas. Outros
24,2% estavam situados
nas regiões centrais e

35,7% nas áreas nobres
das cidades.

Locações em abril
Já em relação aos

aluguéis, a faixa de pre-
ço de preferência dos
inquilinos ficou em até
R$ 1.250 mil para imó-
veis de dois quartos
com até 100 m² de área

útil. A faixa para apar-
tamentos ficou em até
R$ 2 mil para imóveis
de dois quartos com
até 100 m² de área útil.

Segundo o Creci-
SP, a principal garan-
tia de locação esco-
lhida pelos morado-
res foi  o depósito

caução. 22,1% opta-
ram por imóveis na
periferia das cidades
pesquisadas, 37,2%
na região central e
40,7% nos bairros
mais nobres.

Por meio de nota
divulgada pelo Creci-SP,
o presidente José Au-
gusto Viana Neto disse
que o setor imobiliário
já apresenta reações,
conforme previsto.

“A região é promisso-
ra e muitas famílias es-
tão optando pela aquisi-
ção de casas e aparta-
mentos não apenas para
veraneio. O número de
moradores vem crescen-
do bastante e criando um
ciclo virtuoso em toda
a região”, comentou.

Programa de empreendedorismo para mães
santistas segue com inscrições abertas

Lançado em maio e
uma iniciativa inédita
voltada para mães e
mulheres de Santos, o
programa ‘InovaMãe -
Carreira e Empreende-
dorismo’ segue com
inscrições abertas. A
plataforma digital, que
entrega conhecimento

e ferramentas para ge-
ração de renda e liber-
dade financeira, rece-
berá cadastros até o dia
16 de junho. A inscri-
ção pode ser feita por
meio do link
b2mamyacademy.com.br/
inova-maes

O programa é uma

realização B2Mamy e
Prefeitura Municipal de
Santos (PMS), com pa-
trocínio da Associação
Comercial de Santos
(ACS) e apoio da Se-
cretaria Municipal da
Mulher, da Cidadania,
da Diversidade e dos Di-
reitos Humanos (Semu-

lher) e Parque Tecnoló-
gico de Santos.

Dani Junco, funda-
dora da B2Mamy e mo-
radora de Santos, diz
que realizar esse progra-
ma na sua cidade é um
sonho realizado. “O
propósito é conectar
mães em comunidade

para que, por meio de
educação, networking,
saúde e bem-estar, elas

consigam alcançar a
sua liberdade financei-
ra, concluiu.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL DE RETIFICAÇÃO
PARA ELEIÇÃO DE DIRETORIA QUADRIENIO 2021-2025 CONFORME

ARTIGOS 22 INCISO III, 23, 24 e 25 e APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO
BALANÇO 2023 E BALANÇOS DE 2018 A 2022 CONFORME ARTIGO 22

INCISO I e ARTIGO 36 DO PRESENTE ESTATUTO.
Senhoras(es) Associadas(os),
1. Com fundamento nos Artigos 22º inciso I, 23º, 24º e 25° do Estatuto da NUMEC, convoco

as (os) filiadas (os) da NUMEC para a assembleia geral que será realizada no dia 16 de

junho de 2024 a partir das 19 horas em primeira convocação, e em segunda convocação às

19:30 horas com qualquer numero de presentes em sua sede na Rua Dilma Taipina Pedro nº

125 BL 24 Apto 02, Samaritá – São Vicente/SP, com a seguinte pauta de deliberação:

1º Eleição da nova Diretoria quadriênio 2021-2025;
2º Aprovação das contas dos anos de 2018 a 2022 e de 2023; e
3º Outros assuntos administrativos.
2. As inscrições das candidaturas, que poderão ser por meio de chapa previamente

inscrita, estarão abertas de 1 a 13 de junho de 2024, devendo ser enviada mensagem

eletrônica até às 18 horas do dia 13/06/2024, para projetos@numec.com.br indicando

a condição de sua inscrição:

presidenta(e), diretor(a) administrativo, diretor(a) financeiro e diretor social e

conselho fiscal (3 membros(as)).

3. Composta a lista de candidatas (os) associadas (os) interessadas (os), esta será

divulgada no dia 14 de junho de 2024, para que as (os) associadas (os) aptas (os),

querendo, façam a escolha por voto simples, sendo que a votação será realizada no dia

16 de junho de 2024, dando-se conhecimento do resultado no dia 16 de junho.

4. Havendo empate entre candidatas (os) associadas (os) para o mesmo cargo, serão

considerados os seguintes critérios de desempate: a) preferência para a(o) candidata(o)

que ainda não representou a NUMEC naquele cargo; b) a(o) candidata(o) mais idosa(o);

c) a(o) candidata(o) mais antigo como associada(o).

5. A Comissão eleitoral será formada e presidida pelas (os) membras(os) presentes da

NUMEC. Será lavrada a ata da assembleia geral, que chancelará o resultado da eleição,

no dia 16 de junho de 2024, a fim de ser encaminhada ao cartório para registro.

São Vicente, 28 de Maio de 2024.

Dayane Cristina Silva

Presidenta da NUMEC

AVISOS E DECLARAÇÕES

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA PARA ALTERAÇÃO DO ESTATUTO SOCIAL

Na qualidade de Presidente da Associação Comercial de São Vicente – ACSV, C.N.P.J.
51.082.659/0001-75, venho por meio deste convocá-lo (a) os (as) associados (as) da
entidade, para Assembleia Geral Extraordinária ALTERAÇÃO DO ESTATUTO
SOCIAL, no próximo dia 13 de Junho de 2.024, às 19hs00ms, em primeira chamada
com a presença absoluta dos (as) associados (as), e em segunda chamada às 19hs30ms
com qualquer número de associados presentes, conforme artigos 20º e 21º e 61º.
ORDEM DO DIA
1) Palavra do Presidente;
2) Alteração do Estatuto Social;
3) Encerramento dos Trabalhos.
São Vicente, 01 de Junho de 2024

Paulo Cesar Carvalho
Presidente

A Facu ldade
São Leopol
do Mandic,

em parceria com o Ins-
tituto de Olhos Eduar-
do Paulino, que atua há
mais de 40 anos no
cuidado com a saúde
visual, sob a liderança
do Dr. Eduardo Pauli-
no, oftalmologista, es-
trutura curso de pós-
graduação na área. O
intuito do curso é a for-
mação aprofundada
nessa especialidade,
que, diariamente, con-
ta com novas tecnolo-
gias e ganha mais es-
paço no mercado.

A área médica, que,
por volta da década de
50, levava em torno de
50 anos para a ocorrên-
cia de uma considerá-
vel mudança ou cres-
cimento tecnológico de
impacto, atualmente
leva em torno de 73
dias para a inserção de
novas tecnologias. No
entanto, a formação
básica médica segue
no período de 06 anos.
Essa proporção leva à

constatação de que o
profissional da medici-
na precisa estar em pro-
cesso contínuo de for-
mação, atualizando-se
à medida que as tecno-
logias avançam.

Além da necessida-
de de atualização cons-
tante, as mudanças so-

ciais e no estilo de vida
da população geram
impactos no setor das
especialidades médi-
cas. “Com o envelhe-
cimento da população,
que está atingindo ida-
des de 70, 80, 90, qui-
çá 100 anos, sem dú-
vida nenhuma, as espe-

cialidades que mexem,
principalmente, com a
terceira idade, tendem
a crescer. Além disso,
o mundo hoje voltado
à extrema leitura atra-
vés dos celulares e
computadores está au-
mentando muito os di-
agnósticos de miopia”,
afirma Dr. Eduardo.

Atualmente, com
base nas faixas etárias
mais jovens, 29% da
população é míope,

mas a estimativa é de
que até 2050 essa
porcentagem suba
para 49%, demons-
trando o potencial
expansivo da área.
Combinando a neces-
sidade de formação
contínua e o merca-
do crescente, a pós-
graduação em Oftal-
mologia torna-se uma
forte aposta para a con-
solidação de carreira.

O curso elaborado

pelo Dr. Eduardo Pau-
lino em parceria com a
São Leopoldo Mandic
concentra-se em ofer-
tar um embasamento
teórico de pós-gradu-
ação, mas com foco
na imersão prática.
Dessa forma, os estu-
dantes acompanharão
docentes atuantes no
Instituto dos Olhos
Eduardo Paulino, sen-
do um dos primeiros a
realizar cirurgias de mi-
opia, hipermetropia e
astigmatismo, conside-
rado, no presente mo-
mento, o introdutor na
América do Sul da fa-
coemulsificação (cirur-
gia de catarata) com
Cetus NanoLaser.

O curso destina-se a
médicos com CRM ati-
vo, que buscam conquis-
tar mais espaço no mer-
cado, atuando em uma
especialidade promisso-
ra. Este programa integra
o portfólio de cursos da
área de Oftalmologia da
educação médica conti-
nuada da São Leopoldo
Mandic, sob a coorde-
nação geral do Dr. Cle-
so Andrade Filho, que
também está à frente
do programa de resi-
dência da faculdade.

São Leopoldo Mandic e Instituto
de Olhos estruturam pós-graduação
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Festival oferece bolsas para
estudantes de música em Santos

A 5ª edição do Fes-
tival de Música Or-
questral - BRAVO!
oferece 80 bolsas para
estudantes de música
sinfônica. O evento
ocorrerá em Santos
entre 8 e 9 de julho. Há
vagas para as oficinas
de clarinete, flauta, fa-
gote, oboé, trompete,
trompa, trombone,
tuba, percussão, violi-
no, viola, violoncelo e
contrabaixo.

O processo seletivo
ocorrerá mediante aná-
lise de currículo e ví-
deo, que devem ser
enviados entre 2 e 11
de junho ao e-mail
bravofestivalsantos@gmail.com.
As 80 vagas serão di-
vididas conforme a de-
manda das inscrições
por instrumento. Não é

Cubatão recebe Tributo a Michael
Jackson e samba com Rafa Laranja

A Prefeitura Munici-

pal de Cubatão dá as

boas-vindas ao mês de

junho com o ‘Fim de

Semana no Píer com a

Família’, um programa

especial voltado a toda

a comunidade que

acontece nos próximos

dias 1º e 2 de junho, no

Píer do Jardim Cas-

queiro (Av. Beira-Mar,

s/nº). O evento acon-

tece pela primeira vez

na cidade e recebe sho-

ws de tributo ao rei do

pop Michael Jackson

com o artista Rodrigo

Teaser e Rafa Laranja e

seu samba da melhor

qualidade.

A abertura é no sába-

do (1º), às 20h, com

grande espetáculo: Ro-

drigo Teaser apresenta

tributo ao eterno rei do

pop Michael Jackson,

um dos maiores artistas

de todos os tempos que

fez história com suas

músicas e coreografias

que marcaram gerações.

Já no domingo, a partir

das 18h, o Píer do Cas-

necessário residir em
Santos para participar.

Os selecionados as-
sistirão as aulas no Fes-
tival de Música Orques-
tral - BRAVO! que
ocorrerá de 8 a 13 de
julho no Centro de Cul-
tura Patrícia Galvão, na
Vila Matias, em Santos.

Festival de Música
Orquestral - BRAVO!

O Festival de Músi-
ca Orquestral - BRA-
VO! tem o intuito de
proporcionar aos parti-
cipantes bolsistas e alu-
nos do curso de cordas
do projeto Fábrica Cul-
tural, do Departamento
de Formação e Pesqui-
sa da Secretaria de Cul-
tura, aperfeiçoamento
técnico, vivência musi-
cal, intercâmbio cultural
e profissionalização.

queiro recebe a cantora

Rafa Laranja e as Meni-

nas. Rafa traz em seu

show o melhor do sam-

ba e da Música Popu-

lar Brasileira. A artista já

dividiu palco com gran-

des nomes como Mu-

muzinho, Xande de Pi-

lares e Arlindinho. To-

dos os shows são gra-

tuitos, livres para to-

dos os públicos e se-

rão transmitidos pelo

canal oficial da Prefei-

tura Municipal de Cu-

batão no YouTube.

Teatro Guarany recebe espetáculo
infantil 'Viva! A Vida é Uma Festa'

A adaptação para o

teatro do musical infan-

til ‘Viva! A Vida é Uma

Festa’ conta a história

do jovem Miguel, que

sonha em se tornar um

músico talentoso, como

seu ídolo Ernesto de la

Cruz, apesar da proibi-

ção da música por ge-

rações de sua família.

Desesperado para pro-

var seu talento, Miguel

se encontra na deslum-

brante e colorida Terra

dos Mortos. Depois de

conhecer um charmo-

so malandro chamado

Héctor, os dois novos

amigos embarcam em

uma jornada extraordi-

nária para desvendar a

verdadeira história por

trás da história da famí-

lia de Miguel. Lúdico,

musical e sensível,

Viva! A Vida é uma Fes-

ta promete encantar

adultos e crianças. Sá-

bado (1º). 17h30. Tea-

tro Guarany. Praça dos

Andradas, 100, Cen-

tro. Ingressos de

R$45,00 a R$70,00 no

site da Bilheteria Ex-

press ou presencial-

mente no restaurante

China In Box, em

Santos (Rua Tolentino

Filgueiras, 54) ou na

escola de idiomas CNA

Boqueirão, em Praia

Grande (Rua Dr. Rober-

to Shoji, 443). Informa-

ções (13) 97420-3255.
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O presidente do San-
tos, Marcelo Teixeira,
afirmou na noite desta
segunda-feira que a
nova arena do clube será
construída no terreno da
Vila Belmiro, atual está-
dio do Peixe.

A afirmação do carto-
la põe fim à possibilida-
de da construção em
outra área da Baixada
Santista, conforme vinha
sendo ventilado desde o
início da temporada.

“ Fizemos hoje uma
reunião importantíssima
sobre a Arena. Definin-
do a construção dessa
arena na Vila Belmiro
com capacidade para
30.700 pessoas. Nós es-
tamos detalhando essa
situação, mostraremos
ao Conselho Deliberati-
vo. Faremos em breve
uma (entrevista) coletiva
detalhando todas as van-

Marcelo Teixeira diz que nova arena
será construída em terreno da Vila

O atacante Ángel
Romero foi convocado
para defender a seleção
paraguaia na próxima
Data Fifa e, com isso,
vai desfalcar o Corin-
thians em pelo menos
dois jogos do Campe-

Presidente do Santos revela avanço nas negociações com WTorre e acerto por contrato definitivo

tagens que o Santos
está tendo com a essa
nova arena” discursou
o presidente em entre-
vista ao Bandsports.

As conversas en-
tre Santos e WTorre
existem há anos. Na

gestão de Andres Ru-
eda, o clube assinou
um memorando de in-
tenções com a cons-
trutora e prometeu
que a obra seria inici-
ada no segundo se-
mestre de 2023.

Contudo, apesar da
intenção de ambos os
lados, o contrato nun-
ca chegou a ser cele-
brado. Em janeiro de
2024, quando Marcelo
Teixeira reassumiu o
poder no Peixe, a ges-

tão reabriu conversas
com a WTorre para
discutir ponto a ponto
do acordo.

Agora, pelo menos
segundo o que diz o
atual presidente, um
contrato está muito pró-

ximo de ser firmado.
“Estamos concluin-

do praticamente a par-
ceria, fazendo com
que ela seja colocada
em prática ainda no
ano de 2024. Essa é a
pretensão da diretoria,
a parceria entendeu as
reivindicações do
Santos. Estamos co-
locando um novo do-
cumento, não é mais
um memorando de in-
tenções, já é um docu-
mento definitivo fa-
zendo com que o
Santos tenha uma
nova arena” concluiu.

Para que a situação
avance, o Santos pre-
cisa convocar uma
reunião do Conselho
Deliberativo e conse-
guir a aprovação do
grupo. Por enquanto,
não há uma data para
que isso ocorra.

Romero é convocado para amistosos
do Paraguai e desfalca o Corinthians

TIMÃO

onato Brasileiro, con-
tra Atlético-GO e São
Paulo.

Em preparação para
a Copa América, que
será realizada nos Es-
tados Unidos nos me-
ses de junho e julho, o

Paraguai vai disputar
amistosos contra Peru
(7 de junho), Chile (11
de junho) e Panamá (16
de junho).

Caso Romero seja
também convocado
para a disputa do tor-

neio continental, o ata-
cante pode perder mais
sete partidas do Corin-
thians no Brasileirão.
São elas: Internacional,
Athletico-PR, Cuiabá,
Palmeiras, Vitória, Cru-
zeiro e Vasco.

São Paulo treina antes da retomada
do Brasileirão contra o Cruzeiro

TRICOLOR VERDÃO

O técnico Luis Zubel-
día comandou, na ma-
nhã desta sexta-feira, o
penúltimo treino para o
duelo com o Cruzeiro,
às 18h30 (de Brasília),
domingo, no Morumbis,
na retomada do Campe-
onato Brasileiro.

Os atletas com maior
minutagem na partida
contra o Talleres tiveram
trabalho com carga con-
trolada. Houve trabalhos
de mobilidade, força
preventiva, técnica e
acelerações com e sem

bola, além de uma
corrida no gramado.

Para os demais, a
comissão técnica co-
mandou uma ativida-
de de 11 contra 11 uti-

lizando toda a dimen-
são do gramado. Al-
guns atletas da base
foram convocados
para completar esta ati-
vidade.

Vale lembrar que,
para o jogo com a Ra-
posa, Igor Vinícius e
Luciano estão suspen-
sos pelo terceiro cartão
amarelo. Moreira deve
entrar na lateral. Na
frente, Galoppo, Mi-
chel Araújo e André
Silva são algumas das
alternativas.

Endrick ganha homenagem do
Palmeiras com todas as taças
conquistadas pelo clube

Endrick encerrou a
passagem pelo Palmei-
ras na noite de quinta-
feira, com lágrimas e
volta olímpica entre a
torcida no Allianz Par-
que, mas voltou à Aca-
demia de Futebol nesta
sexta por mais uma: a
homenagem do próprio
clube.

Acompanhado da fa-
mília, o atacante recebeu
uma placa e um quadro
personalizado - entre-

gues pela presidente
Leila Pereira e pelo vice-
presidente Paulo Buosi
- e viu pela primeira vez
no mesmo local todas
as taças conquistadas
ao longo de sua passa-

gem pelo Verdão.
“É muito satisfatório

ver todos os títulos que
conquistei aqui no Pal-
meiras e fico muito feliz
por tudo o que passei
aqui dentro.”


